

Der Personalrat der Beschäftigten in Technik und Verwaltung



PR-INFO

März 2019

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

in unserer PR-Info von Januar berichteten wir darüber, dass im "Fortsbildungsprogramm für Beschäftigte in Technik und Verwaltung" eine Veranstaltung angeboten wurde, die schon ausgebucht war. Nach der Erörterung dazu ist es gelungen, einen weiteren Termin zu organisieren, um Kolleginnen und Kollegen die Möglichkeit zu eröffnen, sich doch noch für die Fortbildung "Neue Arbeitsmethoden – Digitales Büro" im ersten Halbjahr 2019 anmelden zu können.

Ende Februar war der Personalrat an der Reihung der Teilnehmenden für die Fortbildung für Führungskräfte beteiligt. Hier ist die Verwaltung auf unsere Anregung eingegangen und hat die Reihung geändert.

Seit Einführung der neuen Dienstvereinbarung zur Gleitzeit im Oktober 2018 herrscht Unklarheit über die zeitliche Anrechnung von Arztbesuchen während der Arbeitszeit. Zurzeit gilt folgende Regelung: Die Zeit für den Arztbesuch wird während der Regelarbeitszeit gutgeschrieben, aber keine über die tägliche Regelarbeitszeit hinausgehende Arbeitszeit. Damit sind wir nicht einverstanden. Sobald wir eine einvernehmliche Lösung mit der Verwaltung gefunden haben, werden wir dazu berichten.

Im Februar fand im Personalratsgremium ein weiterer Wechsel statt. Nicole Heimann legte ihr Amt aus persönlichen Gründen nieder. Ihr Nachfolger ist Meinolf Koerdt. Wir bedanken uns bei Nicole Heimann für die Mitarbeit im Personalrat, begrüßen Meinolf Koerdt im Gremium und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm.

Vielen Dank an alle Kolleginnen und Kollegen, die unserer Einladung, gemeinsam Weiberfastnacht zu feiern, gefolgt sind; einen Artikel dazu finden Sie auf unserer Homepage.

Mit den besten Wünschen für Ihren Arbeitsalltag

Ihr Personalrat

der Beschäftigten in Technik und Verwaltung

E-Mail: pr-tuv@uni-wuppertal.de

Homepage: www.pr-tuv.uni-wuppertal.de